



Stadtteile in Mönchengladbach

Esch Immobilien informiert über Giesenkirchen-Mitte

Im Osten Mönchengladbachs gelegen stellt Giesenkirchen-Mitte einen attraktiven Wohnort für Pendler und Familien dar. Durch die umfassende Infrastruktur sind alle Geschäfte und Einrichtungen des täglichen Bedarfs schnell zu erreichen. Die Autobahnauffahrten zur A44, A46, A52 und A57 sind jeweils rund 10 Fahrminuten entfernt. Auch die Rheydter Innenstadt sowie die Städte Korschenbroich und Jüchen befinden sich in unmittelbarer Nähe.

Mehrere Grundschulen, eine Hauptschule und ein Gymnasium sowie ein Altenheim und verschiedene Ärzte stehen den Einwohnern in diesem Stadtteil zur Verfügung. "In Giesenkirchen genießt man einen gehobenen Lebensstandard", erklärt Immobilienmakler Marcus Esch. "Neben dem großen Angebot an Geschäften und öffentlichen Einrichtungen bieten beispielsweise der 2010 umgestaltete Konstantinplatz und zahlreiche Spazierwege zum Haus Horst, Waat oder Schloß Rheidt attraktive Ausflugsziele", so Esch weiter.

Weitere Informationen zum Stadtteil "Giesenkirchen-Mitte" sowie Aktuelles zu den Themen " Grundstück Mönchengladbach ", " Immobilien Mönchengladbach " oder " Mönchengladbach Immobilien " stehen Ihnen unter www.esch-immobilien.de zur Verfügung.

Pressekontakt

BigSky PR e.K.

Frau Christiane Schulze
Münsters Gäßchen 16
51375 Leverkusen

bigsky-pr.de
info@bigsky-pr.de

Firmenkontakt

ESCH Immobilien

Herr Marcus Esch
Am Düvel 3
41238 Mönchengladbach

esch-immobilien.de
kontakt@esch-immobilien.de

Die Firma Esch Immobilien RDM wurde im Jahr 2004 von Marcus Esch als Makler- und Immobilienberatungsunternehmen gegründet. Das Unternehmen hat sich auf die Vermittlung von Wohn-, Gewerbe- und Kapitalanlageimmobilien in Mönchengladbach, Düsseldorf und der Region spezialisiert.

